

27/06/2019

ECONOMIST & JURIST

Redacción editorial



**José María Palomares, nuevo director de la
Fundación Mutualidad Abogacía y de
Comunicación Institucional de la Mutualidad**

Será responsable de la coordinación de las áreas de Marketing, Comunicación, Cátedra Mutualidad y Responsabilidad Social Corporativa, además de dirigir la Fundación Mutualidad Abogacía.

José María Palomares, nuevo director de la Fundación Mutualidad Abogacía y de Comunicación Institucional de la Mutualidad

Madrid, 27 de junio 2019.- **José María Palomares** ha sido designado director de la Fundación Mutualidad Abogacía, recientemente reestructurada, así como director de Comunicación Institucional, ambos cargos de nueva creación.

José María Palomares ha sido designado director de la Fundación Mutualidad Abogacía, recientemente reestructurada, así como director de Comunicación Institucional, ambos cargos de nueva creación.

Con su incorporación, la Mutualidad de la Abogacía da un paso más en el desarrollo de su Plan Estratégico 2018/2022 con el objetivo de avanzar en su proceso de adaptación a un entorno con mayores retos.

Su llegada a la Fundación Mutualidad servirá para potenciar la **Escuela de Pensamiento** y la **Cátedra Mutualidad**, dos destacados proyectos con los que se quiere reforzar la importancia de la *función social* que tiene encomendada estatutariamente la Mutualidad.

En el Área de Comunicación Corporativa, José Ma ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |